



AUTONOMIA

UNIVERSIDAD AUTONOMA DE QUERETARO

Organo oficial de difusión del H. Consejo Universitario

Año 5, número 34

SESION ORDINARIA DE CONSEJO

Septiembre 11 de 1990

11.00 horas

Auditorio "Fernando Díaz Ramírez"
Centro Universitario
Cerro de las Campanas
Querétaro, Qro.

ORDEN DEL DIA:

- I. Lista de asistencia y declaración de quórum.
- II. Si procediere, aprobación del acta de la sesión ordinaria del 31 de julio y extraordinaria del 14 de agosto de 1990.
- III. Toma de protesta a nuevos consejeros.
- IV. Informes del señor Rector.
- V. Exámenes profesionales.
- VI. Revalidación de estudios.
- VII. Asuntos generales.

UNIVERSIDAD AUTONOMA DE QUERETARO
Directorio

Ing. Jesús Pérez Hermosillo *Rector* / Dr. Alejandro E. Obregón Alvarez *Secretario Académico* / Dr. Salvador Ruelas Candelas *Secretario de Finanzas* / I.Q.M. Luis Orlando Arcos y Rábago *Secretario Administrativo*.

Sumario
11 de septiembre de 1990

I. Lista de asistencia	2
II. Aprobadas las actas de las sesiones: ordinaria de julio 31 y extraordinaria de agosto 14 de 1990	3
III. Toma de protesta a nuevos consejeros	3
IV. Informes del señor Rector	3
● <i>Eventos académicos</i>	
● <i>Convenios</i>	
● <i>Cursos y conferencias</i>	
● <i>Visitas</i>	
● <i>Extensión Universitaria</i>	
● <i>Servicio Social</i>	
● <i>Actividades de Extensión y Difusión</i>	
● <i>Servicios a la comunidad</i>	
● <i>Nuevas publicaciones</i>	
● <i>La Universidad cumplirá 40 años</i>	
V. Exámenes profesionales	5
VI. Revalidación de estudios	6
VII. Asuntos generales	6
● <i>Turnada al Comité de Planeación Académica propuesta de la Facultad de Medicina</i>	
● <i>Materias que integran el curso complementario para la obtención del título de químico farmacéutico biólogo y nombre de la persona autorizada para cursarlo</i>	
● <i>Se analizará en la próxima sesión ordinaria la propuesta de la Facultad de Contaduría y Administración, respecto a la eliminación de las áreas terminales de la Licenciatura en Administración</i>	
● <i>Solicitudes turnadas a las comisiones de asuntos académicos</i>	
● <i>La UAQ ofrecerá Diplomado en Introducción a la Filosofía</i>	
● <i>En el número 33 de la gaceta Autonomía está incluido el Reglamento General de Investigación, con las adecuaciones que fueron aprobadas por el H. Consejo Universitario en su sesión del 14 de agosto de 1990</i>	
● <i>Invitación para que asistan al evento denominado Los universitarios en concierto, temporada otoño 1990</i>	
● <i>Petición para que se realice un segundo periodo de exámenes de regularización para los alumnos de la Facultad de Derecho</i>	

Sesión ordinaria de Consejo
11 de septiembre de 1990

I. Lista de asistencia

Ing. Jesús Pérez Hermosillo Rector y Presidente del Consejo Universitario de la Universidad Autónoma de Querétaro	✓			
Dr. Alejandro E. Obregón Alvarez Secretario Académico y Secretario del Consejo Universitario	✓			
Lic. José María Hernández Solís Representante del Gobierno del Estado	x			
Dr. Salvador Ruelas Candelas Secretario de Finanzas	✓			
Mtro. Carlos Dorantes González Coordinador del Area de Ciencias Sociales y Administrativas	✓			
Mtro. Francisco Perusquía Monroy Coordinador del Area de Humanidades	✓			
Lic. Juan Carlos Aguillón Ramírez Secretario General del SUPAUAQ	✓			
Sra. Delia Ocegüera Ugalde Secretaria General del STEUAQ	x			
Sr. José Luis Velázquez Cabrera Presidente de la FEUQ	✓			
FACULTAD	DIRECTOR	CONSEJERO CATEDRATICO	CONSEJERO ALUMNO	
Contaduría y Administración	Mtro. José Sosa Padilla	✓ C.P. Gustavo Adolfo González Montes	✓ Pedro Ochoa Aguillón J. Luis Duardo Trejo	✓ ✓
Química	M. en C. Salvador Lecona Uribe	✓ Mtro. José Merced Esparza García	✓ Andrés B. Correa Pacheco Claudia Alvarado Osuna	✓ ✓
Psicología	Mtro. M. Antonio Carrillo Pacheco	✓ Mtro. Jaime Rivas Medina	✓ Gabriela Calderón Guerrero en representación de Judith Ramírez Martínez Luis Miguel Lugo Cuéllar en representación de Héctor Padilla Martínez	✓ ✓ ✓ ✓
Derecho	Lic. Salvador García Alcocer en representación del Lic. Salvador Franco Sánchez	✓ Lic. Juan Fco. Durán Guerrero	x Enrique Rabell García	✓ ✓
Ingeniería	Ing. José Luis Mendoza Cedillo	✓ M.I. José Alfredo Zepeda Garrido	✓ Ramiro de la Vega Olvera Eduardo Schmidt Villegas en representación de Juan Carlos Solórzano Godínez	x x ✓
Medicina	Dr. Carlos Alcocer Cuarón	✓ Dr. Ramiro Alonso Pando	✓ José Juan Jiménez López Claudia Nelly Reyes Laparra	x x
ESCUELA				
Enfermería	Lic. en Enf. Ma. Eugenia Peñaloza S.	✓ Enf. Alejandrina Franco Esguerra	✓ Belzabeth Tovar Luna	x
Bachilleres	Ing. Salvador Guzmán Rodríguez	✓ Lic. Augusto Aquiles Larrondo Tovar	✓ Fernando Banda Estrada	x
Bellas Artes	Profr. Luis Olvera Montaña	✓ Profr. Eduardo Eparido Ibarra en representación del José Roberto González García	✓ Abel Adán Morales en representación de Francisco Velasco Pastrana Hury Méndez Olvera	✓ ✓ ✓
Idiomas	Dr. Fco. Javier Vallejo Jáuregui	✓ Profr. Jaime Magos Guerrero	✓ Raúl Rito Juárez Roberto A. Soto Arredondo	x ✓

II. Aprobadas las actas de las sesiones: ordinaria de julio 31 y extraordinaria de agosto 14 de 1990

III. Toma de protesta a nuevos consejeros

FACULTAD DIRECTOR
Derecho
Enfermería

CONSEJERO CATEDRATICO

CONSEJERO ALUMNO
Samuel Zumaya de la Mora ✓
Araceli Coral Romero Valencia ✓

IV. Informes del señor Rector

● *Eventos académicos*

Dada la importancia que tiene la formación del personal docente, así como la calidad académica de toda Universidad, la Facultad de Contaduría y Administración puso en marcha los cursos: *Computación en la Educación y Didáctica y Pedagogía*.

Con el acto inaugural que tuvo lugar el 6 de agosto pasado, se desarrolló el curso intensivo de *Odontología Forense*.

En reunión del Comité ADEFAR-UAQ, se estableció que la Facultad de Psicología imparta a personal de las instituciones que integran el Comité Municipal de ADEFAR, un curso para promotores voluntarios que, a su vez, impartan charlas profilácticas contra la farmacodependencia.

Auspiciadas por la Facultad de Medicina, el ISSSTE y la Asociación Queretana de Geriátría y Gerontología dieron inicio las *Primeras Jornadas de Geriátría y Gerontología*, a fin de proporcionar información general sobre dichas especialidades, que permitan prevenir la morbi-mortalidad de las personas de la tercera edad.

Con mucho éxito, también, se desarrolló el pasado 31 de agosto y 1o. de septiembre, el *Primer Congreso de Ingeniería Civil en Querétaro* (bajo el tema general "Perspectivas de la Ingeniería Civil en Querétaro"), con el auspicio de la Facultad de Ingeniería, el Colegio de Ingenieros Civiles de Querétaro, A.C., el patrocinio del CONACYT y del CONCYTEQ y la participación de 16 instituciones de diversa índole que concurren en la Ingeniería civil con diversos temas.

El pasado 7 de septiembre, en este mismo auditorio, se celebró el cuarto *Congreso Estatal de Médicos Veterinarios Zootecnistas*.

En agosto, también, se llevaron a cabo el curso *Posbásico de Enfermería en cuidados intensivos* dirigido a enfermeras generales e impartido por profesionales del sector salud, entre ellos el Delegado Estatal del IMSS, Dr. Emir Pérez Echánove; así como el *Seminario de Análisis Universidad, evaluación y financiamiento*, en la Facultad de Contaduría y Administración.

Igualmente, el pasado 23 de agosto tuvo lugar el IV Simposium sobre Nutrición: *Dr. Salvador Zubirán*, como siempre, con el patrocinio y participación de la empresa Kellogg's de México y especialistas del Instituto Nacional de Nutrición, intervino también nuestra Facultad de Medicina.

El 27 de agosto, auspiciado por la Escuela de Sociología y con la participación del personal del INEGI y del CONAPO estatales, de los alumnos y maestros de la Escuela de Sociología y de la Maestría en Antropología, se llevó a cabo el *Foro sobre Demografía: Querétaro en el censo de población 1990*.

● *Convenios*

El 7 de agosto se llevó a cabo la firma de un convenio de intercambio entre la Facultad de Psicología y el Colegio de Psicólogos en Querétaro, proponiéndose ambas entidades propiciar conferencias, congresos, un evento anual, que refuercen las actividades profesionales en este campo. Asimismo, firmamos un convenio con la Secretaría de Pesca, Delegación Querétaro, con respecto a programas acuícolas que estarán a cargo del plantel de Medicina Veterinaria y Zootecnia. Con la Coordinación de Desarrollo Rural (CODERUR) se firmó un convenio complementario al anterior, también en beneficio de las actividades de servicio al sector rural que lleven a cabo ese organismo y el plantel de Medicina Veterinaria y Zootecnia.

Con la presencia del Director General del CINVESTAV, Dr. Nava Jaimes, se firmó un convenio general con ese centro tan prestigioso, no solamente a nivel nacional, sino a nivel internacional, que contribuirá, sin duda, a reforzar las investigaciones en las áreas básicas y a la formación de personal calificado en química, biología, y en otras áreas afines que desarrolla el CINVESTAV.

El pasado 7 de septiembre, en la ciudad de Cuernavaca, Morelos, se firmó un convenio entre las universidades que conforman la zona 5 de ANUIES (Puebla, Guerrero, Tlaxcala, Estado de México, Hidalgo, Morelos), nuestra Universidad y la Universidad Autónoma de Baja California. Esto en el marco del informe anual del rector de aquella Universidad de Morelos.

• *Cursos y conferencias*

La Facultad de Contaduría y Administración impartió el curso *Trilogía de administración, contabilidad y computación*, dirigido a trabajadores del FONACOT.

El Lic. Gilberto Vargas Muñoz, Delegado Regional de la Procuraduría General de la República en Querétaro impartió la conferencia titulada *Atención a la Farmacodependencia*, al término de la cual se proyectó un audiovisual a los alumnos de la Facultad de Derecho y se hizo a nuestra Universidad la entrega de un "reconocimiento" por la labor que se lleva a cabo en el seno del ADEFAR-UAQ-Querétaro. Dicho reconocimiento viene firmado por el Procurador General, Dr. Enrique Alvarez del Castillo.

• *Visitas*

En relación a visitas, el 17 de agosto recibimos la visita de la Dra. Graciela Duche, Directora del Fondo de Población para Latinoamérica, organismo de la ONU, con sede en México, con el propósito de conocer los diplomados de Sexualidad Humana que se imparten en nuestra Casa de Estudios. Estuvieron también funcionarios de MEXFAM, quienes también colaboran con nosotros y auspician a los conferencistas que imparten dichos cursos.

Durante varias semanas, también estuvieron en Querétaro, estudiantes de Antropología de la Universidad de California, Campus Santa Bárbara, —con la cual tenemos un convenio firmado y mucha colaboración conjunta— quienes como cada año, realizan estudios de campo con nuestros propios estudiantes del área. Vinieron dirigidos por el Dr. Manuel Luis Carlos Félix, que ha logrado concretar una relación cada vez más estrecha entre ambas Universidades.

No como visita, sino como presencia viva de nuestra Universidad en la Sierra Gorda, se llevó a cabo el Servicio Social Comunitario, con un número aproximado de 80 personas —entre prestadores de servicio y grupo de apoyo— quienes durante un mes realizaron el programa previamente establecido. Estando en la Sierra Gorda, distribuidos en las comunidades, el grupo de Agua Zarca recibió la visita de funcionarios universitarios y de la señora Ann Wycroff de Carlos, Directora de la Fundación *Direct Relief International*, quien manifestó su intención de otorgar apoyo en equipo médico y en materia de salud, y en lo cual nuestra Universidad sería simplemente un medio para hacer llegar dicha ayuda a las comunidades, especialmente en las que estuvieron trabajando nuestros prestadores de servicio social.

El 10 de agosto, en visita que hicimos al Subsecretario de Educación Superior, Dr. Luis Eugenio Todd, le entregamos el documento *Acción Social de una Universidad Solidaria con su Comunidad*, en la que se resumen las acciones que nuestra Casa de Estudios realiza en Santa Bárbara, en los CESECOS, en el Servicio Social Comunitario y en otras acciones similares. Tal documento estuvo constituido por la descripción de dichos programas, los documentos fotográficos y hemerográficos que los reseñan. Además se aprovechó para platicar con el señor Subsecretario acerca de la homologación, de los proyectos de investigación, del sistema de evaluación universitaria —que ha sido tan comentado en los últimos días— y el sistema de estímulos para profesores universitarios.

Asimismo, estuvimos presentes en la Reunión de Rectores de la zona 5 de ANUIES (con la cual hemos firmado el Convenio de Cuernavaca, aunque nosotros estamos en la zona 3,

tenemos mucha colaboración con esta zona 5), convocada por la Universidad Autónoma de Guerrero. Esto con el fin de ultimar los detalles de los proyectos de investigación y de otras actividades, a fin de utilizar los recursos que la SEP ha destinado para ello. Los propios investigadores y coordinadores generales se han estado reuniendo periódicamente y se lleva bastante avanzado en este convenio derivado de la *Carta de Cuernavaca*, signada en noviembre de 1989.

• *Extensión Universitaria*

Los concursantes Julio Castillo y Arturo Javier Guadarrama Román compartieron el primer lugar del Premio Nacional de Artes Plásticas *Maestro Jesús Rodríguez de la Vega*, certamen convocado por nuestra Universidad y la Secretaría de Cultura y Bienestar Social del Gobierno del Estado.

Con la asistencia de 12 de los 18 presidentes municipales, se llevó a cabo el 16 de agosto la reunión que anuncié en la sesión pasada de este Honorable Consejo Universitario. Se trataron los asuntos relativos a la vinculación de la Universidad con el sector rural, la capacitación para promotores municipales, que se constituirán en *multiplicadores* de las experiencias de autogestión, desarrollo, empresas agroindustriales, etc. En igual forma, se está trabajando con los sectores urbanos y con los sectores industriales, a fin de promover la interacción entre nuestra Universidad y la comunidad a esos niveles.

• *Servicio Social*

Como ya se indicó antes, se trabajó en 36 comunidades principalmente de los municipios de Pinal de Amoles, Jalpan de Serra y Landa de Matamoros. Este viernes 14 de septiembre, con la presencia de las autoridades municipales se hará la clausura general de dichas actividades. Con este son dos años en los que el Servicio Social Comunitario, que de manera intensiva se lleva a cabo en el período de vacaciones de verano, pero que se continúa durante todo el año en visitas periódicas, ha puesto muy en alto la organización y el esfuerzo de quienes coordinan y participan en ello. Esto independientemente de todas las demás acciones que se llevan a cabo en las comunidades de los municipios más cercanos y que, desde hace ya varios años, reafirman nuestro propósito institucional de llegar hasta las comunidades más marginadas del Estado.

• *Actividades de Extensión y Difusión*

En Deportes, el equipo de volibol varonil logró el campeonato en el Torneo EXPO-CELAYA 90.

Se llevaron a cabo y se clausuraron los Cursos de Verano 1990, en la que resultaron altamente estimulantes tanto la participación de los maestros como la de quienes tomaron dichos cursos.

Los *Cómicos de la Legua* no solamente acaban de cumplir y festejar sus XXI años de representaciones, también se han desplazado a Campeche, a Peñamiller, a llevar diferentes obras de su repertorio.

El pasado 3 de agosto, Radio Universidad celebró su décimo primer aniversario de actividades.

Nuestra Universidad participará con diferentes grupos en el XXV Aniversario de la Universidad Autónoma de Campe-

che, con exposiciones, conciertos y representaciones teatrales.

El 27 de agosto se inició la versión II del Sistema Interno Automatizado de Bibliotecas de la Universidad de Colima, apoyado por la SEP. Este es un sistema denominado SIABUC, que desde el convenio que se firmó con la Universidad de Colima, en la reunión pasada de ANUIES en Manzanillo hace tres años, recibimos en donación. Se está cada vez actualizando más para ofrecer un mejor servicio bibliotecario.

El Consejo Nacional para la Cultura y las Artes organizó el Primer Seminario Regional para Promotores de Lectura, con la participación de nuestra Universidad y de varias dependencias estatales. Asistieron personalidades de San Luis Potosí, Guanajuato, Zacatecas, Hidalgo y del Distrito Federal, destacando por nuestra parte la participación del maestro Francisco Perusquía Monroy, Coordinador del Área de Humanidades y del profesor Eduardo Loarca Castillo, cronista de la ciudad de Querétaro.

Como apoyo para difundir el quehacer artesanal de nuestros municipios, en este mes de agosto se inauguró la exposición *Artesanías del municipio de Colón*, misma que permaneció hasta el 7 de septiembre.

Asimismo, en el Museo de Historia y como un copatrocinio, se montó la exposición *Máscaras de Perú*, en unión con SOCIOCULTUR.

• *Servicios a la comunidad*

La Dirección de Extensión Universitaria, conjuntamente con la Facultad de Odontología de la UNAM y el CIDECO, realizaron una campaña de atención odontológica, atendándose 580 casos (caries y padecimientos primarios bucales), en las comunidades de Sanfandila, Pedro Escobedo, San Antonio de la Galera, Huimilpan, La Loma y Jesús María, en el municipio de El Marqués.

• *Nuevas publicaciones*

Realmente es muy satisfactorio ver que este mes ha sido muy activo con 8 nuevos títulos: en la reunión con los presidentes municipales a que hice referencia, se presentó el libro en dos tomos *La Empresa Agraria en México*, del Dr. José Sánchez González.

El 17 de agosto, en el auditorio de la Facultad de Ingeniería, se presentó el libro *El Administrador y la Administración de su realidad en las organizaciones*, del Dr. J. Manuel Mancebo del Castillo y propiciado por la Facultad de Ingeniería.

En la Facultad de Química, del Dr. Miguel Escobar Guerrero, se presentó y discutió el libro *Educación alternativa, pedagogía de la pregunta y participación estudiantil*.

En la Escuela de Sociología fueron presentadas las siguientes obras: el libro *Comunidad y fábrica*, de la maestra Reyna Moguel y que fue Premio Alejandrina este año; las *Memorias del IV Foro de Sociología*; así como el número 4 de la revista de Sociología.

El 6 de septiembre, con la presencia de los autores, doctores Emilio Lobato Díaz y Francisco González de Cosío, se presentó el libro *Ensayo sobre la Historia de la Medicina en México durante el siglo XVI*.

Y por último, el viernes 10 de agosto, se presentó la revista *Repertorio* en su número 12, en la que se resumen las participaciones de reconocidos escritores en el Primer Encuentro Nacional de Dramaturgos, realizado recientemente en la Ciudad de México.

• *La Universidad cumplirá 40 años*

Para el año próximo, en el que la Universidad Autónoma de Querétaro cumplirá su 40 aniversario, se realizará el *Encuentro Nacional Universitario de Investigación y Arte*, con el apoyo de todas las instituciones que conforman el "Corredor Cultural de Occidente y Centro" auspiciadas por la ANUIES. A lo cual pedimos que todas las sugerencias para esta celebración, de los señores consejeros, directores de facultades, escuelas y planteles nos las hagan llegar.

V. Exámenes profesionales

Con base en los dictámenes del Consejo de Estudios de Posgrado y de los Consejos Académicos de las distintas facultades y escuelas, el H. Consejo Universitario emitió acuerdos favorables a las siguientes personas:

MAESTRO EN DOCENCIA DE LAS MATEMATICAS
Ing. Agustín Pacheco Cárdenas

MAESTRO EN INGENIERIA (MECANICA DE SUELOS)
Ing. Cirila Pérez Muñoz

MAESTRO EN INGENIERIA (HIDRAULICA)
Ing. Nicolás Caballero Guerrero

MAESTRO EN INGENIERIA (CONSTRUCCION)
Ing. Jesús Quintana Pacheco

FACULTAD DE CONTADURIA Y ADMINISTRACION
CONTADOR PUBLICO

David Bustamante Arias
Juan Ezequiel Garay Navarro
Martha Alicia Figueroa Escobar
José Antonio Franco Soto
Francisca Gaitán Peña
Fermín González Trejo
Lilia Idalia Herrera Cervantes
José Antonio Licea Velázquez
Benito Rafael Lozada Oviedo
Juan Mejía Alcántara
Irma Martínez Guzmán
Mauricio Mendoza Trejo
Bertha Moctezuma Crespo
Manuel Pérez Lara
María Eloísa Pérez Zamorano
Felipe Prado Reyes
Georgina Esther Ramírez Rosiles
Gabriela Jeovana Velázquez González

LICENCIADO EN ADMINISTRACION

Juana Iris Asmat Cornelio
Cristina Leticia Becerra Ríos
Jorge Cruz Vázquez
María Genoveva Anavel González Alvarado
Ricardo Alberto Lepe Zepeda
Ma. Guadalupe Navarrete Domínguez
Emma Osornio Dueñas
Alma Rosa Leticia Orozco Hernández
Rigoberto Olvera Núñez

FACULTAD DE QUIMICA
QUIMICO EN ALIMENTOS
José Armando Ontiveros Zaragoza
Joel Meza Rangel
Cecilia Lugo Nabor
Martha Angélica Mata Araiza
María Guadalupe Bustamante Gómez

QUIMICO BIOLOGO
Manuel Martínez Barroso

QUIMICO FARMACEUTICO BIOLOGO
María Erica Lorena Zavala Martín

QUIMICO METALURGICO
Francisco Hurtado Briones

FACULTAD DE PSICOLOGIA
LICENCIADO EN PSICOLOGIA
José Martín Alcalá Ochoa
Luis Enrique Díaz Ramírez
Ma. Dolores Vera Lule
Ma. de Lourdes Ledesma Soto

FACULTAD DE DERECHO
LICENCIADO EN DERECHO
Eduardo Elías Pozas
José Sergio Sánchez Correa
José Luis Gutiérrez Legorreta
Brenda Pérez Montes
María Cleofas Elías Mora
Libia Solorio Lozada
Sara Santillán Flores
Víctor Fernando Arreola Aguilar
César Jaime Reyes Falcón
Ariel Gildardo Avila Hernández
Oscar Arturo Delgado Díaz
Sergio Eduardo Guerrero Patiño
Juan Mendoza Gutiérrez
José Antonio Rivas González

FACULTAD DE INGENIERIA
INGENIERO CIVIL
José Luis López Garfías
Agustín Pacheco Ramírez
Gerardo Pacheco Dorantes
Octavio Yañez Manríquez

ESCUELA DE ENFERMERIA
ENFERMERA
Susana Soto Hurtado
Mónica Silva Sánchez
Silvia Rivas Guzmán
Martha Patricia Lara Tejeida
Ma. Guadalupe Daniel Sotelo
Araceli Cano González

LICENCIADA EN ENFERMERIA
María Juana Montaña Enríquez
Gloria Miranda Rosillo

PLANTEL DE SOCIOLOGIA
LICENCIADO EN SOCIOLOGIA
Ma. Concepción Delgado Parra
José Alejandro García Guerrero

VI. Revalidación de estudios

Con base en los dictámenes de los Consejos Académicos respectivos, el H. Consejo Universitario emitió acuerdos de revalidación de estudios en favor de las siguientes personas:

FACULTAD DE QUIMICA
Teodoro Guido Zamora
Teresa Claudia Rodríguez Pacheco
Ivette Elena Romo Berlín
Sara Torres Reséndiz

FACULTAD DE PSICOLOGIA
Jorge Espinoza Rodríguez
Ma. de Lourdes Rodríguez Gutiérrez
Sandra Torres Nieto
Juan Manuel Zararías Rodríguez

FACULTAD DE DERECHO
Jorge Alberto Serrano Machuca

FACULTAD DE INGENIERIA
Víctor Hugo Cabrera Palacios
Rafael Ortiz Salinas
José de Jesús Padrón Ramírez
Ma. Elena Rivas García
Heriberto Sanz Sainz

ESCUELA DE ENFERMERIA
Rosa Isela Morales Hernández
Luz Verónica Pantoja Sánchez
María Olivia Rodríguez Ramírez

PLANTEL DE MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA
Ma. del Carmen Bobadilla Orozco
Silvy Mónica Jiménez Howes
Eutimio Filemón Medina Eleno
Flor María de las Mercedes Ocón Reyes
César Sosa Pérez

ESCUELA DE BACHILLERES
Juan José Aguilar Becerra
José Luis Cano Vargas
Miguel Cano Vargas
Alán García Esquivel
José de Jesús Gardeazabal Romero
Julio Alonso Garibay Larios
Rodolfo Gómez Garibay
Horacio Hernández Hernández
Alfredo Huerta Reynoso
José Juárez Perusquía
Sergio León Landeros
Javier Medina Vázquez
Joana Lorena Medina
Javier Silva Aceves
Mirna Ivone Vázquez Herrera
Oscar Vázquez Parra
Olivia Velázquez Ugalde
Zeuz Salvador Serafín Alburquerque
Genaro Zúñiga López

VII. Asuntos generales

- *Turnada al Comité de Planeación Académica propuesta de la Facultad de Medicina*

Enterado del contenido del oficio por el cual, la Facultad de Medicina, solicita al H. Consejo Universitario que las clases correspondientes al primer año de la carrera de Medicina inicien tres a cuatro semanas antes que las del resto de la Facultad, a propuesta del señor Rector, Ing. Jesús Pérez Hermosillo, el H. Consejo Universitario por consenso, acuerda que dicha solicitud sea turnada al Comité de Planeación Académica para que pueda ser valorada.

- *Materias que integran el curso complementario para la obtención del título de químico farmacéutico biólogo y nombre de la persona autorizada para cursarlo*

Se ratifica dictamen del Consejo Académico de la Facultad de Química en relación a la pasante de la carrera de químico biólogo que pretende obtener el título de químico farmacéutico biólogo, vertido en los siguientes términos: "Se autoriza cursar el semestre complementario del plan de estudios para obtener el título de químico farmacéutico biólogo solicitado por la pasante: Claudia Alvarado Osuna, siendo las materias a cursar:

OPTATIVAS

Cosmetología
Química legal y Toxicología

COMPLEMENTARIAS

Tecnología Farmacéutica II
Bioquímica Clínica II

las cuales se están impartiendo actualmente en el noveno semestre de la carrera de químico farmacéutico biólogo, por lo cual la pasante solamente se adicionaría al grupo.

Lo anterior en virtud del acuerdo emitido por el H. Consejo Universitario, relacionado con el cambio de denominación de químico biólogo a químico farmacéutico biólogo y la modificación al plan de estudios correspondiente".

- *Se analizará en la próxima sesión ordinaria la propuesta de la Facultad de Contaduría y Administración, respecto a la eliminación de las áreas terminales de la Licenciatura en Administración*

Enterado del acuerdo favorable del Consejo Técnico del área social administrativa en cuanto a la supresión en términos generales de las áreas terminales de la carrera de Licenciado en Administración, considerando que ya existe un acuerdo previo de este Consejo para que los alumnos del séptimo semestre de la carrera iniciaran su semestre con un paquete distinto de materias y que el documento que complementa la propuesta fue distribuido hasta un día antes del Consejo, a propuesta del señor Rector, Ing. Jesús Pérez Hermosillo, el H. Consejo Universitario aprueba por consenso que esta solicitud se analice en la próxima sesión ordinaria.

- *Solicitantes turnadas a las comisiones de asuntos académicos*

FACULTAD DE CONTADURIA Y ADMINISTRACION

Jéssica Villalvazo Estrada
Juan Héctor Alcalá González
Alejandro Angeles Arellano
Pedro Garduño Barreda
Roberto Magnus Tellechea
Roberto Servín Mandujano
Josefina Hortencia Velázquez Olvera
Delia Beatriz Ramos Dávila
José de Jesús Ledesma López

FACULTAD DE DERECHO

Luciana del Pilar Millán Macías
Miguel Juárez Vielma

FACULTAD DE MEDICINA

Jesús González Juárez

PLANTEL DE MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

Yolanda Hernández García

ESCUELA DE BACHILLERES

José Alfredo Morales de León
Juan Alberto Yáñez López
Joaquín López González

LICENCIATURA EN FILOSOFIA

Judith Gutiérrez Limón
Rubén Salas González

FACULTAD DE PSICOLOGIA

Raúl Moisés Maldonado Valdez
Moisés Castro Rodríguez
Francisco Javier Castro Ortiz
Ma. Teresa Guadalupe Hernández Mérida
Rubén Pohls González
Ma. Guadalupe Ramírez López
Cecilia Ekaterina Cornejo García
Verónica Hornedo Arredondo
Miguel Angel Murillo Gudiño

- *La UAQ ofrecerá Diplomado de Introducción a la Filosofía*

Al inicio de esta sesión fue repartido un documento referente al *Diplomado de Introducción a la Filosofía*, atendiendo la petición del Mtro. Francisco Perusquía Monroy, Coordinador del Área de Humanidades.

- *En el número 33 de la gaceta Autonomía está incluido el Reglamento General de Investigación, con las adecuaciones que fueron aprobadas por el H. Consejo Universitario en su sesión del 14 de agosto de 1990*
- *Invitación para que asistan al evento denominado Los universitarios en concierto, temporada otoño 1990*

El señor Rector, Ing. Jesús Pérez Hermosillo, transmitiendo la invitación que formula el Profr. Luis Olvera Montaña, manifiesta: "Quiero invitarles para que asistan al evento denominado *Los universitarios en concierto*, temporada otoño 1990 (7 de septiembre a 7 de diciembre), que se está ofreciendo en el auditorio Esperanza Cabrera, a las 20.00 horas, los viernes de cada semana, destinados a cada una de las facultades, escuelas y planteles de nuestra Universidad. El próximo viernes 14 correspondería a la Facultad de Contaduría y Administración.

Están pues invitados para que nos acompañen en este ciclo de *Universitarios en concierto*.

● *Petición para que se realice un segundo período*

de exámenes de regularización para los alumnos de la Facultad de Derecho

Previa lectura del oficio solicitud correspondiente, asentado en el acta de la presente sesión, considerando que también otras carreras llevan plan anual, a propuesta del señor Rector, Ing. Jesús Pérez Hermosillo, el H. Consejo Universitario aprueba por mayoría de votos que esta petición, para que sea realizado un segundo período de exámenes de regularización para los alumnos de la Facultad de Derecho, sea turnada a la Comisión de Asuntos Académicos para que sea este organismo quien la valore.

Se dio por concluida la sesión siendo las doce horas del día once de septiembre de mil novecientos noventa.

AUTONOMIA, órgano oficial del H. Consejo Universitario editado por la Coordinación de Publicaciones de la Universidad Autónoma de Querétaro. Responsable: Secretaría Académica.